

**Beschluss:**

Punkt 1 und 2 werden gestrichen.

Punkt 3 als Bezeichnung entfällt, der Text erhält folgende Fassung:  
Für das 4. Quartal 2010 wird ein öffentlicher lokaler „Breitbandgipfel“ aller Interessengruppen einberufen, um Möglichkeiten *einer flächendeckenden Breitbandversorgung* zu erörtern. *Dabei wird durch die Verwaltung in Abstimmung mit dem Wirtschaftsausschuss ein abgegrenztes, derzeit stark unterversorgtes Gebiet festgelegt, auf welches sich die Bemühungen fokussieren sollen.*